

Pelatihan Intensif

BERSERTIFIKASI



SNI ISO 31000

Standar Manajemen Risiko

IMPLEMENTASI ERM

Series 3: ISO 31000

International Risk Management Standart
ERM Guidance for Implementation - ISO 31004



www.crmsindonesia.org

Diselenggarakan oleh:



CRMS

Center for
Risk Management
& Sustainability

TM



Risk Management Service Provider of the Year



Helping You Through the Uncertainty



Pelatihan yang dimulai dengan membuat agenda manajemen risiko, dilanjutkan dengan penguasaan bagaimana melakukan analisa penerapan manajemen risiko yang ada di organisasi saat ini, mempraktikkan bagaimana melaksanakan dan mengimplementasikan manajemen risiko berbasis ISO 31000 secara sistematis dan praktis. Dan kemudian diakhiri dengan bagaimana mengawal serta melakukan continuous improvement terhadap penerapan manajemen risiko didalam organisasi.

Pendekatan pelatihan ini akan berupa campuran antara pemberian paparan oleh penyaji materi dan dinamika kelas yang berupa diskusi kelompok, simulasi, studi kasus, dan berbagi pengalaman dengan praktisi. Setelah mengikuti pelatihan ini, peserta diharapkan memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang cukup untuk merencanakan, melakukan, mendukung, dan mengembangkan secara berkelanjutan implementasi ISO 31000 di organisasi mereka.

Untuk memastikan efektifitas dan kualitas pelatihan, proses pembelajaran akan dipimpin oleh para ahli dalam penerapan ISO 31000 yang memiliki rekam jejak reputasi dan prestasi yang relevan. Mereka akan membimbing para peserta secara intensif dan memberikan perhatian khusus untuk setiap individu selama proses pembelajaran berlangsung sehingga para peserta dapat memperoleh manfaat dari pelatihan ini secara optimal.

Pelatihan ini dirancang sedemikian rupa sehingga dapat memenuhi kebutuhan bagi para profesional manajemen risiko yang sudah sarat pengalaman, maupun bagi peserta yang baru memulai karir mereka dalam bidang manajemen risiko. Para profesional yang sudah sarat pengalaman akan memperoleh pengetahuan dan bandingan tentang bagaimana ISO 31000 dapat menjadi budaya dalam keseluruhan proses manajemen risiko di organisasi mereka, dan bagaimana mengatasi tantangan-tantangan yang terikutkan dalam mewujudkan hal tersebut. Bagi peserta yang memiliki pengalaman terbatas dalam manajemen risiko terpadu, mereka akan memperoleh pengetahuan dan keterampilan yang cukup untuk mengimplementasikan ISO 31000 secara sistematis di organisasinya.

Sekilas Tentang Seri Pelatihan ISO 31000

CRMS menyelenggarakan seri pelatihan intensif dan bersertifikasi dalam rangka penguasaan ISO 31000 secara komprehensif, yang terdiri dari empat jenis pelatihan utama yang berjenjang:

► Seri 1 : ISO 31000 Fundamental ERM

Pemahaman fundamental tentang prinsip-prinsip, kerangka kerja, dan proses manajemen risiko terpadu

► Seri 2 : ISO 31000 Teknik-Teknik Asesmen Risiko

Pemahaman dan kemahiran dalam menggunakan berbagai teknik asesmen risiko

► Seri 3 : ISO 31000 Implementasi ERM

Pemahaman dan kemahiran dalam mengimplementasikan manajemen risiko terpadu di organisasi

► Seri 4: ISO 31000 Penilaian Maturitas Manajemen Risiko

Pemahaman dan kemahiran dalam melakukan audit dan penilaian maturitas manajemen risiko yang berjalan di organisasi.

Karena ISO 31000 bersifat umum dan dapat diterapkan untuk segala bentuk organisasi dan industri, pelatihan ini merupakan kesempatan baik bagi para peminat manajemen risiko dari dunia bisnis dan korporasi, maupun dari institusi publik dan pemerintahan.

PESERTA PELATIHAN

Peserta yang dianjurkan untuk ikut dalam pelatihan intensif:

- ▲ Direktur yang membawahi manajemen risiko dan kepatuhan
- ▲ Komisaris yang menjadi pimpinan komite audit dan/atau komite pemantau risiko
- ▲ Anggota komite audit dan anggota komite pemantau risiko
- ▲ Kepala Audit Intern organisasi atau *Chief Audit Executive* dari organisasi perusahaan
- ▲ Mitra Kantor Akuntan Publik yang memberikan jasa audit berbasis risiko
- ▲ Konsultan yang bergerak di bidang jasa pelatihan dan pelayanan asesmen risiko untuk berbagai organisasi perusahaan
- ▲ Para praktisi dan profesional manajemen risiko terutama yang sudah menyandang sertifikasi profesi manajemen risiko
- ▲ Para akademisi yang terlibat dalam pembuatan silabus dan pembelajaran manajemen risiko
- ▲ Peserta yang telah pernah mengikuti program pelatihan ISO 31000 Standar Internasional Manajemen Risiko – Fundamental ERM



HOST

Program ini akan didampingi serta difasilitasi oleh *host* dengan fasilitator ahli lainnya dari CRMS dan praktisi manajemen risiko. Selain itu juga dapat mengundang pembicara tamu untuk berbagi pengalaman praktis dengan para peserta.



Dr. Antonius Alijoyo, ERMCP, CERG, QCRO, QRGF

Berpengalaman lebih dari 30 tahun sebagai anggota dewan pengawas, direktur eksekutif, akademisi, partner, dan penasihat independen. Saat ini beliau adalah Komisaris Independen AIG Indonesia (American Insurance Group) dan Tokio Marine Life Indonesia (TMLI), sambil mengajar di Universitas Parahyangan Bandung dan Sekolah Tinggi Bisnis & Teknologi Informasi (STMIK LIKMI) Bandung. Beliau telah memperoleh lebih dari 20 sertifikasi di bidang GRC (Governance, Risk Management, and Compliance). Beliau juga merupakan pendiri CRMS (Center for Risk Management and Sustainability) dan ERMA (Enterprise Risk Management Academy).



Charles R. Vorst, ERMCP, QCRO, QRGF

Technical Advisor dan Master Trainer Center for Risk Management and Sustainability (CRMS); serta Komite Pemantau Manajemen Risiko di PT Pegadaian. Beliau memiliki pengalaman di bidang manajemen risiko lebih dari 15 tahun, beserta dengan bidang lainnya seperti tata kelola perusahaan yang baik (good corporate governance, atau GCG), manajemen kelangsungan usaha (business continuity management, atau BCM), audit internal, kepatuhan, serta GRC terintegrasi. Beliau juga menjabat sebagai anggota Komite Pemantau Risiko pada perusahaan di Indonesia dan aktif mengajar mata kuliah manajemen risiko.



Fadjar Proboseno, ERMCP, QRMP, QCRO, QRGF

Technical Advisor dan Master Trainer Center for Risk Management and Sustainability (CRMS); serta Komite Pemantau Manajemen Risiko di Indonesia Financial Group (IFG). Sebelumnya beliau berkarir di PT Astra Internasional sebagai Manajer Departemen Risk Advisory dan Manajer Audit Internal. Pengalamannya dalam implementasi manajemen risiko di berbagai industri selama 15 tahun membuatnya memiliki keahlian yang lengkap dalam penggunaan standar manajemen risiko. Beliau juga merupakan konsultan independen yang telah mengimplementasikan manajemen risiko di berbagai jenis industri.



Victor Riwu Kaho, ERMCP, QRGF, CGRCEO, CGRCOP

Managing Partner pada firma konsultan Wimconsult – GRC & Legal Services, dengan spesialisasi di bidang governansi, manajemen risiko dan kepatuhan. Sekaligus juga sebagai Technical Advisor dan Master Trainer di Center for Risk Management and Sustainability (CRMS). Sejak 2019 menjabat sebagai Komisaris Independen PT Jamkrida NTT. Sebelumnya beliau pernah bertugas sebagai anggota Komite Business Risk & GCG PT Angkasa Pura I (Persero). Beliau telah terjun di bidang konsultasi sejak tahun 1997, menangani proyek GCG sejak tahun 2002.

SERTIFIKASI PROFESIONAL MANAJEMEN RISIKO

Setelah mengikuti seluruh proses pelatihan, peserta dapat mengikuti program sertifikasi yang merupakan salah satu bentuk pengakuan kompetensi penerapan manajemen risiko di organisasi.

Pengakuan ini bermanfaat baik bagi seseorang yang terlibat dalam implementasi ISO 31000 di organisasi atau institusi mereka sendiri, maupun yang memiliki peran sebagai konsultan atau asesor independen untuk ISO 31000.

CRMS bekerja sama dengan dua organisasi dalam menyediakan sertifikasi manajemen risiko.



(Enterprise Risk Management Academy)

Enterprise Risk Management Academy (ERMA) didirikan sebagai sebuah global learning centre bidang Enterprise Risk Management (ERM) berbasis di Singapura, yang menyediakan kelas-kelas dan sertifikasi ERM, serta telah memiliki ratusan anggota yang tersebar di Amerika, Asia, Australia, Afrika, dan Eropa.



(Lembaga Sertifikasi Profesi Mitra Kalyana Sejahtera)

Lembaga Sertifikasi Profesi Mitra Kalyana Sejahtera (LSP MKS) berkomitmen penuh mendukung sertifikasi di bidang GRC, telah memperoleh lisensi Badan Nasional Sertifikasi Profesi (BNSP) dengan Nomor: BNSP-LSP-628-ID, serta telah diakreditasi oleh Komite Akreditasi Nasional (KAN) dengan Nomor: LSP-015-IDN.



ERMCP diberikan oleh ERMA kepada para profesional yang telah berpengalaman cukup baik dibidang Manajemen Risiko Perusahaan atau Enterprise Risk Management (ERM) dan mampu mendemonstrasikan pengetahuan, pengalaman, dan keterampilan dalam mengelola ERM, yang minimal terdiri dari: menetapkan konteks, mengidentifikasi, menilai, memitigasi, dan memantau risiko



Profesional Manajemen Risiko Berkualifikasi

Sertifikasi **QRMP** diterbitkan oleh LSP MKS untuk Pimpinan Unit Kerja/Para manajer diseluruh unit kerja, yang berfungsi sebagai Risk Owner ditingkatan operasional dan mengemban tugas pemastian proses manajemen risiko yang dijalankan oleh unit kerjanya, termasuk di dalamnya adalah manajer Unit Manajemen Risiko yang berperan sebagai Risk Consultant bagi organisasi



CERG diterbitkan oleh ERMA kepada para pejabat tinggi dan pengambil keputusan yang dapat menunjukkan kompetensinya melalui pengetahuan dan pengalaman yang unggul dalam memastikan dan mengawasi penerapan Manajemen Risiko Perusahaan di organisasinya. CERG sangat ideal untuk para profesional dengan pengalaman minimal 15 tahun, dengan paparan peran senior atau dewan.



Pimpinan Manajemen Risiko Berkualifikasi

QCRO diterbitkan oleh LSP MKS untuk para manajemen senior (GM/VP) di seluruh direktorat yang berfungsi sebagai Risk Owner di tingkatan strategis dan mengemban tugas pemastian efektivitas proses manajemen risiko yang dijalankan oleh unit-unit kerja di bawah koordinasinya, termasuk di dalamnya adalah anggota manajemen puncak yang membidangi penerapan manajemen risiko yang berperan sebagai Risk Adviser bagi anggota manajemen puncak organisasi.

Catatan:
Peserta ujian sertifikasi harus memenuhi persyaratan tertentu*
Ujian akan dilaksanakan dengan metode tertulis

*) Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi sekretariat CRMS

Pendaftaran

Klik Disini



bit.ly/ermi-2023



Misi

Memfasilitasi akselerasi praktik Governansi, Manajemen Risiko, Kepatuhan, dan Keberlangsungan di Indonesia melalui pengembangan keilmuan dan inisiatif untuk berbagi ke masyarakat luas.



Aktifitas

Sebagai pusat edukasi yang memfasilitasi berbagai kegiatan serta inisiatif dalam rangka berbagi keilmuan Governansi, Manajemen Risiko, Kepatuhan, dan Keberlangsungan baik untuk komunitas praktisi maupun akademisi.

Hubungi kami:

Jl Batununggal Asri No. 18
Bandung 40267, Indonesia
Phone: (+62)22 8730 1035
Mobile: (+62)811 22 333 075
Email: secretariat@crmsindonesia.org
www.crmsindonesia.org

